



Pièces	<b>10 Pièces</b>
Superficie	<b>360 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>68-13</b>
Prix	<b>1 320 000 €</b>

Uzès

Maison à vendre (30700)

Grande et belle bâtisse du 18ème avec jardin de 1900m<sup>2</sup>, idéalement située dans un village au calme proche d'Uzès. La bâtisse principale, en forme de L (221 m<sup>2</sup>), s'élève sur deux niveaux au-dessus du rez-de-chaussée. La cuisine équipée (24 m<sup>2</sup>) et la salle à manger (18 m<sup>2</sup>) arborent de magnifiques voûtes en ogive, conférant un charme authentique à ces espaces de vie. La salle à manger offre également une vue sur la charmante cour arrière du bâtiment. Deux grandes caves et une buanderie complètent le rez-de-chaussée, créant ainsi de nombreux espaces de rangement. Au premier étage, un salon intime ...

*Large, beautiful 18th century house with 1900m<sup>2</sup> garden, ideally situated in a quiet village close to Uzès. The L-shaped main building (221 m<sup>2</sup>) spans two levels above the ground floor. The fitted kitchen (24 m<sup>2</sup>) and dining room (18 m<sup>2</sup>) feature magnificent pointed arches, lending authentic charm to these living spaces. The dining room also overlooks the building's charming rear courtyard. Two large cellars and a utility room complete the ground floor, providing plenty of storage space. On the first floor, an intimate living room (21 m<sup>2</sup>) features a beautiful fireplace. The master suite includes a ...*

## CATHERINE LA BRUYERE IMMOBILIER

10 Avenue de la Libération - 30700 UZÈS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

